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平成２５年度第４回花巻市総合計画審議会（会議録） 

 

１ 開催日時 

  平成２５年８月２０日（火） 午前１０時 ～ 午前１０時３０分 

 

２ 会場 

  花巻市役所本庁舎 委員会室 

 

３ 出席者 

  花巻市総合計画審議会委員１８名：中村良則会長、佐藤良介副会長、高橋勉委員   

宮澤啓祐委員、髙橋勲委員、平賀喜代美委員、藤沼弘文委員、今井洋一委員 

小原康二委員、大沼一夫委員（代理高橋信一事務長）、伊藤成子委員 

尾美裕功委員、中島健次委員、佐々木一夫委員、菅原昭造委員、小原宏委員 

岩渕満智子委員、平賀恒樹委員 

  事務局：企画調整課総合計画策定室（佐々木室長、菅野次長、瀬川主査、寺林主査、

藤田上席主任、伊藤上席主任、佐藤主任） 

 

４ 会議内容 

【１ 開会】 

（佐々木室長） 本日の審議会は委員の過半数の出席により、花巻市総合計画審議会条例

第４条第２項の規定に基づき、会議が成立することを報告。 

 

【２ 会長あいさつ】 

（中村会長） ６月３日から始まった本審議会も今回で４回目を迎え、本日の審議を通じ

て、最終的に市に答申することになっている。今後１０年間のまちづくりの基本的な方針

となるものなので、一番良い形のものを提出できればよいと思っている。 

 

【３ 説明】 

（佐々木室長） 配布資料により、総合計画審議会等からの意見への対応について説明。 

 

【４ 質疑】 

（藤沼委員） 将来にわたって人口減少が出てきたときに、市の遊休施設を民間に貸し出

して収益をあげるということも必要ではないかという考え方を持っている。 

 

（佐々木室長） 中期プラン８０Ｐにおいて、市有財産の適正な管理の施策として掲げら

れており今後検討されるものだと思うが、審議会においても議論があったということで報
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告させていただきたい。 

 

（中島委員） 中期プランの今後の取り扱い、本審議会との関わりについて確認したい。 

 

（佐々木室長） 中期プランは資料としてお示ししているもので、長期ビジョンのように

諮問・答申といった形態はとらないが、決定した後に皆様にご報告させていただきたい。 

 

（中島委員） 中期プランの２期・３期は本審議会との関わりはあるのか。 

 

（佐々木室長） 地域協議会においても、今後の関わり方についてお話をいただいている

ところである。市政懇談会等で進行管理の話をさせていだきたいと考えているほか、事業

の実施にあたっては、各地域の要望を取り入れた形で進めていきたい。審議会の皆様にも

進行の過程を示す機会を設けたいと考えている。 

 

（小原委員） 長期ビジョン３Ｐの本市の強みについて、もう少し追加したほうがよいと

いう意見もある中で、対象範囲が拡大するため宮澤賢治・早池峰山に絞っているとのこと

だが、どの程度拡大するのか。 

 

（菅野次長） 当初は各地域のバランスを取ることも検討したが、自然・偉人・民俗芸能

など、どこからどこまでを入れるかを決めかねることになった。そういった理由により、

量的には少ないが、代表的なものを入れるということで絞ったものである。 

 

（小原委員） 各地区それぞれに特徴あるものがあるので、一つでもいいから入れたほう

がよいのではないかという意見がある。 

 

（中村会長） 長期ビジョンの資料編において２７地区のビジョンは記載されており、具

体的な強み・特徴はそちらで把握できるので、花巻全体としての特徴は、この程度の表現

でよいのかと思う。 

 

（中村会長） 審議会として答申についての協議。花巻市まちづくり総合計画（案）につ

いて、原案のとおり答申することとしてよろしいか。 

一同意義なし 

 

【５ 閉会】 

 


